

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Crédit Mutuel Arkéa affiche des ratios de solvabilité très supérieurs aux exigences prudentielles fixées par la BCE pour 2026

Brest, le 5 novembre 2025 – Le Crédit Mutuel Arkéa a reçu la notification par la Banque Centrale Européenne des exigences prudentielles applicables en 2026, suite au résultat du processus de surveillance et d'évaluation prudentielle (Supervisory Review and Evaluation Process, SREP) conduit en 2025. Les exigences de fonds propres applicables à ce titre au Crédit Mutuel Arkéa pour 2026 ont été revues à la baisse, témoignant de la solidité financière et de la gestion rigoureuse du groupe.

L'exigence de fonds propres de base de catégorie 1 (Common Equity Tier 1, CET1⁽¹⁾) que le Crédit Mutuel Arkéa doit respecter, sur base sous consolidée, est de 9,21 % à compter de janvier 2026, dont :

- 1,21 % au titre de l'exigence Pilier 2 (Pillar 2 Requirement, P2R) ;
- 2,50 % au titre du coussin de conservation ;
- 1,00 % au titre du coussin contra-cyclique.

L'exigence globale de solvabilité est fixée à 13,65 % y compris 2,15 % de P2R⁽¹⁾.

Avec des ratios au 30 juin 2025 de 18,1% pour le ratio CET1⁽²⁾ et de 20,6% pour le ratio de solvabilité global⁽²⁾, le Crédit Mutuel Arkéa se situe à un niveau très supérieur aux exigences prudentielles de fonds propres applicables à compter de janvier 2026.

(1) L'exigence de fonds propres est calculée hors recommandation Pilier 2 (Pillar 2 Guidance, P2G).

(2) Les ratios sont calculés avec intégration du résultat intermédiaire net de distribution.

À propos du groupe Crédit Mutuel Arkéa

Groupe de banque-assurance coopératif et mutualiste, le Crédit Mutuel Arkéa est composé des fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne et du Crédit Mutuel du Sud-Ouest, de leurs caisses locales adhérentes, ainsi que d'une quarantaine de filiales spécialisées (Fortuneo, Monext, Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, Arkéa Asset Management, Arkéa Capital, Suravenir, Suravenir Assurances...). Il compte 11 500 salariés, 2 600 administrateurs, plus de 5,4 millions de sociétaires et clients et affiche un total de bilan de 198,4 milliards d'euros. Fort de la diversité de ses expertises et de la singularité de son modèle d'affaires, le Crédit Mutuel Arkéa s'engage en faveur de l'accompagnement des transitions environnementales et sociétales, en cohérence avec sa qualité d'entreprise à mission. Partenaire financier de référence en Bretagne et dans le Sud-Ouest, le Crédit Mutuel Arkéa s'appuie sur son plan stratégique "Faire 2030" pour accélérer son développement et sa transformation, au service d'une stratégie audacieuse animée par un collectif de collaborateurs et de sociétaires engagés autour d'une promesse commune : "Avec vous, de toutes nos forces".

Contact presse : Solen Deltour - 06 30 80 38 78 - solen.deltour@arkea.com



Suivez-l'actualité du Crédit Mutuel Arkéa sur les réseaux sociaux

cm-arkea.com